



Luis
ORTIZ
MENDÍA
Santo Domingo
de la Calzada

Terciario Capuchino
de Ntra. Madre de los
Dolores
(Amigonianos)



Filipinas



Palawan



20.000 €

Dotación de una furgoneta para el Hogar de la Amistad P. Luis Amigo

“Un viaje de esperanza: la donación de una camioneta brinda alegría a niños y niñas necesitados”

Una necesidad, una respuesta; un acto de solidaridad, un acto de gratitud.

La furgoneta donada por la Delegación de Misiones de la diócesis para el Hogar de la Amistad P. Luis Amigó (Friendship Home Fr. Luis Amigó) Filipinas, tiene como objetivo brindar soluciones de movilidad para los niños y niñas del centro como para otros servicios necesarios para la buena marcha del mismo.

Ahora son más y con mejor calidad y mayor seguridad los servicios que podemos ofrecer a estos niños y niñas en su vida diaria, incluido mayores oportunidades de acceso a las actividades sociales, de tiempo libre y culturales, atenciones sanitarias, la educación y especialmente mayor seguridad y protección y menos vulnerabilidad personal cuando vuelven a casa por la noche.

Con vuestro acto de solidaridad habéis dado una solución y esta donación tiene un impacto positivo en la vida de estos niños y niñas, es el poner ruedas a este viaje de esperanza en donde un día no muy lejano puedan disfrutar de un futuro mejor.
Salamat!

